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Der verpasste Aufstieg ist schade für die Spieler der U17, die nächste Saison aufgerückt wären.
In der U17 scheinen ja wenigstens ein paar talentierte Spieler zu sein. Auch für die
Weiterverpflichtung bzw Neuverpflichtung von Jugendspielern ist es nicht gerade toll.
Aber von der aktuellen U19 kann man wohl eh keinen für die 1. Mannschaft gebrauchen. Wenn
sie von zwei Spielen gegen U'haching keines gewinnen, sind sie meiner Meinung nach ohnehin
nicht tauglich für den Profifussball. Was der FCN jetzt braucht, sind Gewinnertypen und da
scheinen keine dabei zu sein, sonst gewinnst du wenigstens EIN Spiel. In solchen Spielen sieht
man ob der Weg mancher Spieler später einmal in die 1./2./3. Liga oder ob der Weg in
Bezirksoberliga führt...
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